



Die Mittelschüler wurden für ihre Hilfe belohnt.

FOTO: GABLER

ALTPAPIERSAMMLUNG

Schüler machten fleißig Werbung

SEUBERSDORF. Für das Austragen der Zettel und Tüten für die jüngste Altpapier- und Altkleidersammlung haben sich die Schüler der Mittelschule Seubersdorf 300 Euro „verdient“. Pfarrer Peter Gräff und Stefan Grabmann vom Pfarrgemeinderat Seubersdorf übergaben als Organisatoren der Altpapier- und Altkleidersammlung einen Teil des Erlöses für den Aufwand an Schul-

leiter Karl Staudinger und Klassenlehrer Claus Michaelis. Das Geld kommt jetzt über das Konto der Schulfamilie wieder den Schülern zugute. Vonseiten Grabmanns ist die nächste Altpapier- und Altkleidersammlung mit der Pfarrei und dem Partnerschaftsverein Seubersdorf im nächsten Jahr am 30. März angedacht. (pvg)